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Comisiones aprueban 26 de 30 Leyes de Ingresos Municipales 

Al Menos El 20% De Municipios Busca Incrementar Tarifa Del Agua Potable 
MetaPolítica, Changoonga 

https://metapolitica.mx/2019/10/15/comisiones-aprueban-26-de-30-leyes-de-ingresos-
municipales/  

https://www.changoonga.com/michoacan-al-menos-el-20-de-municipios-busca-incrementar-tarifa-
del-agua-potable/  
La comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso del Estado aprobó 26 de 

30 leyes de ingresos analizadas, dejándose para más adelante a cuatro entre la que se encuentran 
Penjamillo, Tanhuato y Sixto Verduzco. Los incrementos para agua potable y otros impuestos 

fueron hasta un 5 por ciento, y en predial del 1.5 Unidades de Medida de Actualización que vale 
80.60 pesos, mientras que se acordó que en el caso del Derecho al Alumbrado Público (DAP), no 
habrá aumentos. «Incrementos variados todos en su gran mayoría hasta en un 5% y algunos que 

presentaban en alguna de sus categorías hasta un 20 pero éstas no rebasaban,montos de siete 
pesos», detalló el diputado Arturo Hernández Vázquez presidente de la comisión de Hacienda y 
Cuenta Pública. 

 
Pide Diputado Dejar De Echar Culpas En Tema De Seguridad 
¡Hay que dejar de dirigir culpas en la Seguridad de Michoacán! 

Changoonga, Indicio 

https://www.changoonga.com/michoacan-pide-diputado-dejar-de-echar-culpas-en-tema-de-
seguridad/  
http://www.indiciomich.com/hay-que-dejar-de-dirigir-culpas-en-la-seguridad-de-michoacan/  

“No es momento de dirigir cumplas” opinó el Diputado Humberto González Villagómez, presidente 
de la Comisión de Seguridad del Congreso del Estado, luego que el Gobernador Silvano Aureoles 
Conejo, culpara al alcalde del municipio de Aguililla por no firmar el convenio de coordinación y 

elementos estatales fueron emboscados en la localidad. “No creo que sé un momento de dirigir 
culpas o puntualizarlas, la seguridad pública nos compete a todos, el ejecutivo del Estado no 

puede decir que no es parte de su responsabilidad”, añadió. Ante esta situación adelantó que el 
próximo 25 de octubre tendrán una reunión de seguridad con la federación en donde espera que 
cada uno de los involucrados presente soluciones objetivas más allá de las descalificaciones. 

 
Cuauhtémoc Cárdenas, Pide A Diputada NO Intente Cambiarle El Nombre A Jiquilpan 
Jiquilpan es de Juárez, no de Cárdenas: Agradece Cárdenas Solorzano gesto de 

diputada 
Pide Cárdenas a diputada retirar iniciativa sobre cambio de nombre a Jiquilpan 

Changoonga, Indicio, MiMorelia 

https://www.changoonga.com/michoacan-cuauhtemoc-cardenas-pide-a-diputada-no-intente-

cambiarle-el-nombre-a-jiquilpan/  
http://www.indiciomich.com/jiquilpan-es-de-juarez-no-de-cardenas-agradece-cardenas-solorzano-
gesto-de-diputada/  

https://www.mimorelia.com/pide-cardenas-a-diputada-retirar-iniciativa-sobre-cambio-de-nombre-
a-jiquilpan/  
El exgobernador de Michoacán, Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano envió a la Diputada de Morena 

Sandra Luz Valencia una carta para pedirle que retire una de sus iniciativas que pretende 
cambiarle el nombre al municipio de Jiquilpan de Juárez a Jiquilpan de Cárdenas. A través de una 
carta que se publicó en un medio periódico estatal, Cárdenas Solorzano explicó que a ninguno de 

los héroes que se reconoce o respeta en su obra o en su memoria es superior o mejor a otro. 
 

https://metapolitica.mx/2019/10/15/comisiones-aprueban-26-de-30-leyes-de-ingresos-municipales/
https://metapolitica.mx/2019/10/15/comisiones-aprueban-26-de-30-leyes-de-ingresos-municipales/
https://www.changoonga.com/michoacan-al-menos-el-20-de-municipios-busca-incrementar-tarifa-del-agua-potable/
https://www.changoonga.com/michoacan-al-menos-el-20-de-municipios-busca-incrementar-tarifa-del-agua-potable/
https://www.changoonga.com/michoacan-pide-diputado-dejar-de-echar-culpas-en-tema-de-seguridad/
https://www.changoonga.com/michoacan-pide-diputado-dejar-de-echar-culpas-en-tema-de-seguridad/
http://www.indiciomich.com/hay-que-dejar-de-dirigir-culpas-en-la-seguridad-de-michoacan/
https://www.changoonga.com/michoacan-cuauhtemoc-cardenas-pide-a-diputada-no-intente-cambiarle-el-nombre-a-jiquilpan/
https://www.changoonga.com/michoacan-cuauhtemoc-cardenas-pide-a-diputada-no-intente-cambiarle-el-nombre-a-jiquilpan/
http://www.indiciomich.com/jiquilpan-es-de-juarez-no-de-cardenas-agradece-cardenas-solorzano-gesto-de-diputada/
http://www.indiciomich.com/jiquilpan-es-de-juarez-no-de-cardenas-agradece-cardenas-solorzano-gesto-de-diputada/
https://www.mimorelia.com/pide-cardenas-a-diputada-retirar-iniciativa-sobre-cambio-de-nombre-a-jiquilpan/
https://www.mimorelia.com/pide-cardenas-a-diputada-retirar-iniciativa-sobre-cambio-de-nombre-a-jiquilpan/


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
Congreso solicitará los avalúos de los bienes a desincorporar a Gobierno del Estado 
Congresistas solicitan avalúos de los 10 Terrenos que busca vender Silvano Aureoles 
Solicitan diputados al Ejecutivo avalúos de bienes que pondrá en venta 

Solicitarán a Ejecutivo avalúo de propiedades que pretende vender 
Sesionan comisiones para desincorporación, otra vez sin Morena 

Diputados de Michoacán aprueban enajenación de predio vendido a un particular 
UrbisTV, Indicio, Quadratín, MetaPolítica, NER, Monitor Expresso 

http://www.urbistv.com.mx/politica/congreso-solicitara-los-avaluos-de-los-bienes-a-desincorporar-
a-gobierno-del-estado.html  

http://www.indiciomich.com/congresistas-solicitan-avaluos-de-los-10-terrenos-que-busca-vender-
silvano-aureoles/  
https://www.quadratin.com.mx/principal/solicitan-diputados-al-ejecutivo-avaluos-de-bienes-que-

pondra-en-venta/  
https://metapolitica.mx/2019/10/15/solicitaran-a-ejecutivo-avaluo-de-propiedades-que-pretende-
vender/  

https://ner.com.mx/news/sesionan-comisiones-para-desincorporacion-otra-vez-sin-morena/  
Pese a no haber quórum para dictaminar, se llevó a cabo la reunión para la desincorporación de 
bienes de Gobierno del Estado para su próxima enajenación en donde se acordó solicitar al 

Ejecutivo el avalúo de 10 predios que pondrán a la venta y la desincorporación de uno más que 
actualmente es de un particular pero que ahora tendrá la oportunidad de escriturar a su nombre. 
Sin embargo, no se logró el dictamen ante la ausencia de las diputadas Sandra Luz Valencia y 

Teresa López Hernández, ambas presidenta e integrante de la Comisión de Desarrollo Urbano, 
Obra Pública y Vivienda, por lo que habrá una tercera reunión para sentar el tema.  
 

No se descarta incremento a la tarifa de agua en Morelia 

Indicio 

http://www.indiciomich.com/no-se-descarta-incremento-a-la-tarifa-de-agua-en-morelia/  

Ante la posibilidad de que el ayuntamiento de Morelia solicite un aumento a la tarifa de agua, el 
legislador local Norbeto Antonio Martínez Soto, dijo no descartar dicha posibilidad, sin embargo, 

advirtió que se revisará con mucha responsabilidad la ley de ingresos. A decir de algunos 
diputados locales, se pretende que sea de un 20 por ciento a la tardía de agua, y esto será a 
través de un alcance a la ley de ingresos de parte del Ayuntamiento de Morelia. 

 

Recibirá José Leonel Castillo condecoración Constitución de Apatzingán 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/recibira-jose-leonel-castillo-condecoracion-constitucion-
de-apatzingan/  

El magistrado en retiro José Leonel Castillo González será el recipiendario de la Condecoración 
Constitución de Apatzingán, en la sesión solemne del Congreso del Estado que habrá de realizarse 
en aquella ciudad el próximo 22 de octubre. Por unanimidad de los integrantes de la Junta de 

Coordinación Política aprobaron la propuesta presentada por el diputado del Partido del Trabajo 
Salvador Arvizu y por los magistrados Froylán Muñoz Alvarado y Jaime Uriel Torres Hernández ya 
que Castillo González se ha distinguido por defender los derechos humanos desde el ámbito 

electoral, garantizando el acceso a la justicia. 
 

Avalan diputados mantener doble cobro del DAP 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/avalan-diputados-mantener-doble-cobro-del-dap/  

Acordaron los diputados de las comisiones unidas de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública 

y la de Hacienda y Deuda Pública del Congreso del Estado mantener el doble cobro del Derecho de 
Alumbrado Público (DAP), pero sin incrementos para 2020. Aunque el diputado del Partido del 

Trabajo Baltazar Gaona planteó eliminar ese cobro, la mayoría de los legisladores optó no tocar 
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esa tarifa, pese a que hace un año acordaron realizar un estudio a fondo para sustentar la decisión 
de eliminarlo, pero no lo hicieron. 
 

Adeudarán hasta 10 quincenas a Junta de Caminos, advierte Arturo Hernández  
Aunque la Junta de Caminos no se extinga, no hay dinero para pagarles: Arturo 

Hernández 
MetaPolítica, Primera Plana 

https://metapolitica.mx/2019/10/15/adeudaran-hasta-10-quincenas-a-junta-de-caminos-advierte-
arturo-hernandez/  

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/684636  
El próximo viernes la comisión de Gobernación del Congreso del Estado se reunirá para definir el 
dictamen de la Junta Local de Caminos, sin embargo, sin importar el sentido del dictamen los más 

de 400 trabajadores se quedarán sin posibilidad de cobrar 10 pagos de quincenas que se les 
deben desde septiembre pasado y se acumularán con diciembre, alertó el diputado del PAN, Arturo 
Hernández Vázquez. En su momento la diputada Brenda Fraga del Partido del Trabajo (PT) 

informó que se llevaría la reunión este viernes, y lamentó que el Gobierno del estado haga las 
cosas al revés, porque primero tendría que haber sido esta parte al interior del Congreso y 
posteriormente liquidar u ofertar a los trabajadores. 

 
Advierte Arturo Hernández, solicitar sanciones a diputados de Morena que sigan 
faltando a Comisiones  

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/advierte-arturo-hernandez-solicitar-sanciones-a-diputados-de-
morena-que-sigan-faltando-a-comisiones/  
El diputado presidente de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública, Arturo Hernández Vázquez, 

advirtió que en caso de que los legisladores continúen faltando a las reuniones de la su Comisión, 
solicitará hacer efectiva la Ley Orgánica del Congreso de Michoacán y se sanciones a los faltistas 

con un mes de dieta. Lo anterior, luego de que por la falta de dos diputadas emanadas del partido 
Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Teresa López Hernández y Sandra Luz Valencia, 
no se pudiera dictaminar la desincorporación de nueve bienes, y que desde hace meses está 

atorado el tema, precisamente por falta de quórum para dictamen. 
 

Tras muerte de Godoy, gobernador perdió oportunidad de limpiar SSP de castillistas 

Revolución 

https://revolucion.news/tras-muerte-godoy-gobernador-perdio-oportunidad-limpiar-ssp-castillistas/  

Tras el deceso de Martín Godoy Castro en julio pasado, el gobernador Silvano Aureoles Conejo 

dejó ir la oportunidad de limpiar la Secretaría de Seguridad Pública de la estructura dejada por el 
excomisionado Alfredo Castillo Cervantes, pese a que “al parecer no anda en buenos pasos”. Lo 
anterior desde la óptica del diputado Javier Estrada Cárdenas, coordinador parlamentario del PAN 

en el Congreso del Estado, quien frente a la emboscada en la que perdieron la vida 13 elementos 
policiacos estatales en Aguililla, recalca que en Michoacán “parece que vamos de mal en peor”. 
 

Octavio Ocampo participa en inauguración de obras de infraestructura educativa en 
Jungapeo 

Boletín 

La educación es pilar de toda sociedad, dado que garantiza desarrollo y justicia, por lo que, el 

diputado Octavio Ocampo Córdova, en el marco de la inauguración de distintas obras en el 
municipio de Jungapeo, manifestó su respaldo para gestionar recursos para dignificar más centros 

educativos, en especial en las zonas con mayor marginación. Durante una intensa gira de trabajo 
por distintas localidades del municipio, la cual realizó con el presidente municipal, José Lugo 
Rodríguez, y con autoridades del Instituto de Infraestructura Física Educativa del Estado de 

Michoacán (IIFEEM), así como con el Jefe Regional del Gobierno Estatal, Carlos Paredes, el 

https://metapolitica.mx/2019/10/15/adeudaran-hasta-10-quincenas-a-junta-de-caminos-advierte-arturo-hernandez/
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https://www.monitorexpresso.com/advierte-arturo-hernandez-solicitar-sanciones-a-diputados-de-morena-que-sigan-faltando-a-comisiones/
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diputado integrante de la Comisión de Educación en la LXXIV Legislatura en el Congreso del 
Estado, reiteró su disposición para continuar gestionado recursos para  dotar de la infraestructura 
a los espacios educativos, en especial en las comunidades y zonas con mayor marginación. 

 
Aprueban dictámenes que contienen las Leyes de Ingresos Municipales de 26 

municipios 
Boletín 

Las y los diputados integrantes de las Comisiones Unidas de Programación, Presupuesto y Cuenta 
Pública y de Hacienda y Deuda Pública, aprobaron por unanimidad los dictámenes que contienen 

las Leyes de Ingresos Municipales para el Ejercicio Fiscal 2020 de 26 ayuntamientos del estado de 
Michoacán. Las y los legisladores locales que integran ambas comisiones discutieron, analizaron y 
aprobaron los dictámenes que contienen las Leyes de Ingresos Municipales de Angamacutiro, 

Áporo, Aquila, Ario, Arteaga, Briseñas, Buenavista, Charapan, Chinicuila, Chavinda, Coeneo, 
Copandaro, Ecuandureo, Gabriel Zamora, Huandacareo, Huaniqueo, Jacona, Jiquilpan, La 
Huacana, Morelos, Múgica, Nahuatzen, Parácuaro, Tiquicheo, Tzitzio y Ziracuaretiro. 

 
Universidad Michoacana, protagonista de los principales procesos de cambio en el 
país: Antonio Madriz 

Boletín 

A unir esfuerzos para fortalecer y garantizar el desarrollo de la Máxima Casa de Estudios, llamó el 
diputado presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado Antonio Madriz, en el marco de 
la entrega del premio Padre de la Patria Miguel Hidalgo, otorgado por la Universidad Michoacana 

de San Nicolás de Hidalgo, UMSNH.El galardón fue entregado a alumnos de todas las facultades, 
carreras técnicas y preparatorias de la UMSNH, por su excelente rendimiento académico al haber 
obtenido los mejores promedios en sus programas de estudios.  

 
4°Foro “Proceso para la implementación de la Reforma Laboral en Michoacán”: 

Comisión de Trabajo y Previsión Social 
Boletín 

La coordinadora de los diputados de Morena en el Congreso del Estado, Teresa López Hernández, 
destacó la importancia del cuarto foro sobre el proceso para la implementación de la Reforma 

Laboral en Michoacán, que se celebrará el próximo viernes 18 de octubre, en   “La casona del 
congreso del Estado”, en total se pretende realizar diez foros en los municipios más importantes 
de la entidad”, expuso.  El evento se inaugurará a las nueve de la mañana. “El objetivo es buscar 

la ruta para armonizar la Ley Federal del Trabajo en la Michoacán”, dijo. 
 
Ante la inseguridad, es necesario impulsar medidas preventivas: Tere López 

Boletín 

La coordinadora de los diputados de Morena en el Congreso del Estado, Tere López Hernández, 

rechazó categóricamente que la represión hacia los habitantes sea una vía necesaria para la 
pacificación de la sociedad, ya que dijo, con esta actuación se pone en riesgo los derechos 
humanos de la población. “Debemos impulsar medidas preventivas como son la generación de 

fuentes de empleo para que se comience con la reconstrucción del tejido social, además de que 
debemos apostarle a la profesionalización de los cuerpos policiacos y sobre todo a la coordinación 
con los tres órdenes de gobierno. 

 
Michoacán paga con sangre, obcecación de una política federal que no está dando 

resultados: Araceli Saucedo 
Boletín 

Michoacán paga con sangre la obcecación de una política federal que no está dando resultados, y 
que debilita la fuerza del Estado Mexicano frente al accionar criminal y que pone en estado de 

zozobra e incertidumbre a la población, subrayó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora 
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del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del 
Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Pátzcuaro se dolió que este martes, 13  
familias tengan que llorar la pérdida de sus seres queridos, quienes cayeron en el cumplimiento de 

su deber en el municipio de Aguililla, en un artero ataque de fuerzas delictivas. 
 

Acude Mayela Salas a la Conmemoración del XXX Aniversario del Movimiento 
Democrático Magisterial 

Boletín 

Como una gran muestra de apoyo a la Coordinación Regional de Uruapan, perteneciente a la 

Sección XVIII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), la diputada 
local; Mayela Salas Sáenz acudió el día de hoy a la Conmemoración del XXX Aniversario del 
Movimiento Democrático Magisterial.En el evento que se desarrolló en la Pérgola del Centro 

Histórico de esta ciudad, los representantes de la coordinadora detallaron que la lucha magisterial 
que hoy se vive, no hace más que dar continuidad a una larga tradición del proletariado mexicano 
de la educación. 

 
Diputados del PRD avalan en comisiones 26 iniciativas de leyes de ingresos 
municipales 

Boletín 

En la reunión de Comisiones Unidas de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública y Hacienda y 
Deuda Pública en la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado, se dictaminaron 26 iniciativas de 
Leyes de Ingresos Municipales para el ejercicio fiscal 2020, en la que se revisó que las mismas no 

contengan incrementos que lastimen la economía familiar, subrayaron los diputados Tony Martínez 
Soto y Octavio Ocampo Córdova. Dieron a conocer que este día se estudió, analizó y dictaminaron 
las Leyes de Ingresos Municipales de Angamacutiro, Áporo, Aquila, Ario de Rosales, Arteaga, 

Briseñas, Buenavista, Charapan, Chavinda, Chinicuila, Coeneo, Copándaro, Ecuandureo, Gabriel 
Zamora, Huandacareo, Jacona, La Huacana, Morelos, Múgica, Nahuatzen, Parácuaro, Tiquicheo, 

Jiquilpan, Tzitzio, y Ziaracuaretiro. 
 
Con Ley de Austeridad, Alfredo Ramírez busca que gobiernos retomen su vocación de 

servir a la gente 
Boletín 

Durante las últimas dos décadas hemos visto un crecimiento exponencial del gasto operativo de 
gobiernos e instituciones del Estado, en detrimento de la inversión pública, subrayó el diputado 

Alfredo Ramírez Bedolla, y dijo que para frenar esta tendencia que afecta a las políticas en 
beneficio directo de las y los michoacanos, propondrá al  Congreso del Estado la iniciativa de Ley 
de Austeridad del  Estado de Michoacán. El legislador de Morena puntualizó que durante los 

últimos 20 años, en Michoacán el gasto en servicios personales aumentó 425 por ciento al pasar 
de 6 mil 642 millones de pesos a 27 mil 327 millones; en cambio, la inversión pública disminuyó 30 
por ciento. 

 
Nota Política 

 
Renovación del PRD, hasta marzo del 2020 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/15/renovacion-del-prd-hasta-marzo-del-2020/  

La renovación de la estructura directiva del Partido de la Revolución Democrática (PRD) se llevaría 
o se extendería hasta el mes de marzo del siguiente año. Todavía falta que la dirigencia nacional 
del partido del sol azteca solicite al Instituto Nacional Electoral (INE) intervenga para la 

organización y realización del proceso de renovación, donde podrán votar los militantes. En este 
sentido, cabe apuntar, que es necesario que el Comité Nacional del PRD sesione para aprobar que 

se haga la correspondiente solicitud al organismo electoral. El INE había puesto algunas 

https://metapolitica.mx/2019/10/15/renovacion-del-prd-hasta-marzo-del-2020/
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condicionantes al PRD para poder organizar y realizar este proceso de renovación, con el que se 
pretende dar certeza sobre la misma; algunas de estas condiciones era que depuraran el padrón. 
 

Sinopsis política 

Periódico Despertar 

https://www.periodicoeldespertar.com/editorial/sinopsis-politica/sinopsis-politica-12-10-2019/  

Retomando el tema de la demagogia e incongruencia, Juan Antonio Ixtlahuac Orihuela, a su corta 
edad, se ha convertido en el mejor símbolo de ambos vicios. Toñito siempre alardeó de su 

inquebrantable e inmutable lealtad a los documentos básicos (declaración de principio, programa 
de acción y estatutos) del PRI, partido en el que biológicamente nació, con el que simpatizó desde 
su niñez y militó siendo puberto, cuando logró la presidencia del FJR; pero del cual también 

obtuvo todo lo que es y tiene: su cuantioso caudal patrimonial y su menguado capital político. 
 

La lucha por el control político del TEEM vulnera autonomía 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/politica/la-lucha-por-el-control-politico-del-teem-vulnera-

autonomia/  
El Senado de la República está por terminar el proceso abierto de designación de dos Magistrados 
Electorales para integrar el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (de 5 Magistrados que lo 

integran), mismo que en su ruta crítica aprobada tiene definido firmar el dictamen de la Junta de 
Coordinación Política con la propuesta de las ternas para su votación en sesión del Pleno este 
jueves 17 de octubre de este año. El Tribunal Electoral del Estado de Michoacán tiene su 

reconocimiento en el artículo 116, fracción IV, inciso c), numeral 5 de la Constitución Política de 
los Estados Unidos Mexicanos, quién tiene la responsabilidad de calificar la validez y legitimidad 
constitucional de la Elección de Gobernador de Michoacán en el año 2021 para un período de seis 

años, de este tamaño están los intereses de los actores en el Senado de la República y de los 
actores políticos externos que traen un Cabildeo intenso por influir en las designaciones en 
próximas horas. 

 
Ante violencia, se tiene que exigir resultados a Ayuntamientos y respaldo a federación: 

Cristóbal Arias 
MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/15/ante-violencia-se-tiene-que-exigir-resultados-a-
ayuntamientos-y-respaldo-a-federacion-cristobal-arias/  

Ante situaciones como la que se vivió en Aguililla, como también por la ola de violencia en otras 
partes del país, Cristóbal Arias, Senador de la República, presidente de la Comisión de 
Gobernación, dijo que se tiene que exigir a las autoridades que haya mayor coordinación, donde 

desde los mismos municipios también tienen sus facultades para brindar seguridad. Dijo confiar en 
que en la Cámara de diputados del Congreso de la Unión, se estará avalando más recursos para 
atender el tema de la seguridad en el país dentro del Presupuesto de Egresos de la Federación del 

2020.  

 

Notas Gobierno 

 
Respetar acuerdos internos en la UM, ofrece Silvano Aureoles 
Gracias a la Federalización de la Nómina Educativa, gobierno tendrá mayor margen 

para acompañar a la UMSNH: SAC 
MetaPolítica, Noventa Grados 

https://metapolitica.mx/2019/10/15/respetar-acuerdos-internos-en-la-um-ofrece-silvano-aureoles/  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/gracias-a-la-federalizacion-de-la-nomina-educativa-

gobierno-tendra-mayor-margen-para-acompanar-a-la-umsnh-sac.htm  
Respeto a la autonomía de la Universidad Michoacana, ofreció el gobernador Silvano Aureoles 
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Conejo, quien señaló que será respetuoso de los acuerdos que en la vida interna se tomen por 
parte de los sectores nicolaitas en la solución de diferendos en el contexto de la reforma al 
Régimen de Pensiones y Jubilaciones, tema que no mencionó por su nombre pero que estuvo 

presente en el ambiente que privó en la ceremonia oficial por el CII Aniversario de la fundación de 
la institución y donde el Ejecutivo estatal fungió como orador oficial. Desde temprana hora de este 

martes, trascendió que Aureoles Conejo estaría en el Alma Mater de la Casa de Hidalgo, luego que 
hasta entrada la noche de ayer la Rectoría mantuvo su hermetismo sobre el invitado a la tribuna. 
Antes de las 10:30 horas, las puertas del Colegio se mantenían cerradas y el ingreso al plantel era 

a cuentagotas, a cargo del personal de protocolo del gobierno estatal, el cual prácticamente se 
adueñó de todo movimiento en su interior, aunque iniciado el acto se relajaron las medidas. 

 

Notas Seguridad 

 
“Los mandaste al matadero”: gritan a gobernador durante homenaje a policías caídos 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/los-mandaste-al-matadero-gritan-a-gobernador-

durante-homenaje-a-policias-caidos/  
Familiares y conocidos de los oficiales que murieron asesinados en el municipio de Aguililla le 
gritaron “asesino” al gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, a quien lo acusaron de 

mandar a los policías “al matadero”. “Los mandaste al matadero, iban desarmados, investiguen y 
verán que iban desarmados, no los adiestran, los mandan sin balas, sin armas, los mandan al 

matadero”, gritó Ofelia Medina Serrato, vecina de uno de los oficiales muertos. 
 
Ante masacre en Aguililla, la estrategia de seguridad seguirá: AMLO 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/gobierno-federal/ante-masacre-en-aguililla-la-estrategia-de-seguridad-

seguira-amlo/  
Al calificar de «lamentable» el asesinato de policías estatales de Michoacán en la Tenencia del 
Aguaje, en el municipio de Aguililla, el presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que su 

estrategia de seguridad seguirá en el país. Acompañado del gabinete de seguridad, López Obrador 
consideró que se logrará la paz a la brevedad y en algunos meses se reducirán los niveles de 

inseguridad. 
 
Patrón: alcaldes se niegan a cumplir con sus obligaciones de seguridad 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/patron-alcaldes-se-niegan-a-cumplir-con-sus-obligaciones-

de-seguridad/  
El secretario de Seguridad Pública, Israel Patrón Reyes, reiteró que los alcaldes se niegan a 
cumplir con sus obligaciones de garantizar la seguridad en sus municipios: “no contratan policías y 

tampoco los profesionalizan”.  En entrevista este martes para Noticieros Televisa, comentó el 
Secretario: “nosotros hemos invitado a los presidentes a que fortalezcan su Policía, porque el 115 

Constitucional obliga a que los municipios sean los responsables de la seguridad”. 
 
Llama Silvano a AMLO a modificar la estrategia de seguridad 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/llama-silvano-a-amlo-a-modificar-la-estrategia-de-

seguridad/  
Luego de asegurar que con consejos a los criminales no será como se solucione el problema de la 
inseguridad en el país, el gobernador, Silvano Aureoles, lanzó un enérgico llamado al presidente de 

la República, Andrés Manuel López Obrador, para que modifique la estrategia en materia de 
seguridad y con toda la fuerza del estado se enfrente la amenaza de los grupos criminales que 

ponen en riesgo a México y a sus ciudadanos. Al encabezar el homenaje póstumo a los 13 
elementos de la Policía Michoacán abatidos en la comunidad de El Aguaje, en Aguililla, por el 
Cártel Jalisco Nueva Generación, Silvano Aureoles advirtió que, de no ser así, policías de otras 
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latitudes del país pueden correr la misma suerte. 

 


